
ORDINE DEI MEDICI CHIRURGHI E ODONTOIATRI DI CROTONE 

Estratto del Verbale della seduta consiliare del 22/04/2015 

Il giorno 22 del mese di Aprile 2015   alle ore 19.30 si è riunito  il Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici 

Chirurghi e degli Odontoiatri della provincia di Crotone per discutere il seguente O.d.G. 

1. Lettura ed approvazione estratto verbale seduta precedente; 

2. Variazioni all’Albo professionale; 

3. Comunicazioni del Presidente; 

4. Bilancio Consuntivo 2014: approvazione 

5. Bilancio Preventivo 2015: discussione ed approvazione 

6. Assemblea Ordinaria 2015: determinazioni; 

7. Assemblea straordinaria Condomino Palazzo Morace: relazione del dott. Gaspare Muraca; 

8. Regione Calabria n° 9:  approvazione documento di  riorganizzazione della  rete ospedaliera, dalle 

rete dell’emergenze‐urgenza e delle reti tempo dipendenti e n° 10: approvazione Rete Oncologica 

Calabrese  Hub  e  Spoke  ad  Integrazione  Territoriale:  da  portare  in  discussione  ad  un  prossimo 

consiglio; 

9. Responsabilità Colpa Grave Consiglio Direttivo: rinnovo polizza 

10. Proposte di convenzione Assicurazione SARA e ASSIMEDICI: discussione; 

11. Responsabilità patrimoniali medici per in appropriatezza prescrittiva: discussione; 

12. Fatturazione elettronica: relazione del dott. Gaspare Muraca. 

13. ECM Rischio Clinico: organizzazione evento;  

14. Bollettino: relazione del dott. P. Vasapollo; 

15. Morosità pregresse: determinazioni; 

16. Conferimento incarico/verifiche tecniche sala Consiglio: apertura preventivi; 

17. Proposta  convegno  su  :  Tutela  della  Salute  e  Transculturalità:  prospettive  e  scenari  futuri  della 

Medicina delle Migrazioni” dott. Lorenzo Surace; 

18. Medicine Non Convenzionali: integrazione commissione esperti; 

19. Calabrodental Crotone: relazione del Presidente C.A.O. 

20. Richiesta patrocinio Starbene Crotone 30/05/2015: Rachide Cervicale; 

 
 

Sono presenti  i dottori Aloisio, Bellezza, Ciliberto, Cirisano, Falbo,   Muraca,   Talerico, Varrina, Vasapollo.  

Sono , inoltre presenti  quali revisori  i   dottori  Cortese, De Martino  e Ferraro. Constatato il numero legale 

si chiara aperta la seduta.  

Essendo presente  su  invito del Consiglio Direttivo,  il  consulente    commercialista dott.  Sergio Capozza,  si 

anticipano i punti  4 e 5 all’ordine del giorno, relativi alla discussione ed approvazione dei bilanci. 

Viene approvato il bilancio Consuntivo 2014. ( Delibera n° 1 del 22/04/2015) 

Il dott. Muraca espone al Consiglio    il Bilancio di Previsione 2015 dando spiegazione degli stanziamenti e 

delle previsioni di  spesa  (Allegato 2). Viste  le  ristrettezze economiche del bilancio  che  imporrebbero un 

aumento della quota annuale di iscrizione, il Presidente propone di  chiedere una rinegoziazione del mutuo 

acceso per  l’acquisto della sede, allungando  i tempi di ammortamento, al fine di avere a disposizione una 

parte dello stanziamento ad esso destinato e da poterlo ridistribuire nel bilancio di previsione del prossimo 



anno.  Il  Consiglio  delibera  in  tal  senso  ed    approva  il  Bilancio  di  Previsione  2015.  (  Delibera  n°  2  del 

22/04/2015) 

Il Commercialista dott. Capozza lascia la sala del Consiglio. 

Si dà lettura dell’estratto del verbale della seduta consigliare precedente e si approva. 

Verificate le istanze e la correttezza delle stesse si deliberano le variazioni all’Albo professionale (Delibera n° 

2 delle Variazioni all’Albo). 

Il  Presidente  riferisce  circa  l’andamento  delle  elezioni  nazionali  del Direttivo  della  FNOMCeO,  del  clima 

all’interno del nuovo consiglio e dei rapporti con il gruppo di opposizione. 

Il  dott.  Ciliberto  continua  riferendo  di  alcune  proposte  portate  in  discussione  durante  il  Consiglio  della 

Fnomceo. Fra queste la proposta di ridurre la quota che gli Ordini versano alla FNOMCeO,  in conseguenza 

del venir meno di alcune  spese come quella  legata all’accantonamento delle  somme per  l’acquisto della 

sede centrale. 

Sempre  nelle  sua  comunicazioni,  Il  Presidente,  in  previsione  della  prossima  ristrutturazione  della  rete 

ospedaliera  regionale, ha preso contatto con gli altri Presidenti degli Ordini della Regione per  tentare  la 

ricostruzione  della  Federazione  Regionale  degli  Ordini.  Si  è  giunti  ad  una  intesa  telefonica  e  si  stanno 

programmando una seri di incontri. 

Si continua discutendo  la nuova proposta di  legge che vuole  introdurre  la responsabilità patrimoniale del 

medico    sulla  prescrizione  di  prestazioni  diagnostiche  e  farmacologiche  inappropriate,  prevista  da  un 

emendamento  introdotto  dalla  Conferenza  Stato‐Regioni.  Si  ha  l’impressione  che  attraverso  questa 

proposta di emendamento (che prevede sanzioni economiche che certamente avranno anche ripercussioni 

sul  giudizio  diagnostico  e  terapeutico  del medico),  la  politica  voglia  scaricare  i malfunzionamenti  e  le 

incongruenze  del  sistema  sanitario  sui  medici.  A  tal  proposito  il  Presidente  presenta  al  Consiglio  un 

documento della FNOMCeO dal titolo: “Appropriatezza, NO all’intimidazione del medico”. 

Il Presidente e  il Vicepresidente propongono un  incontro con  la nuova dirigenza dell’ASP. Si  stabilisce di 

indicare la data del 20 maggio prossimo. 

Si  ricorda al  consiglio  che  la data per  l’Assemblea Ordinaria è  stata  fissata per  il 10 giugno. Dato  che  si 

prevede  un  numero  alto  di  partecipanti  per  cui  la  sala  dell’Ordine  sembra  insufficiente,  si  discute  sulla 

scelta del locale per lo svolgimento dell’assemblea, tenendo conto delle spese da sostenere. Si da incarico 

ai dottori Vasapollo e Varrina di chiedere dei preventivi “ristretti”. 

Il dott. Muraca riferisce dell’Assemblea straordinaria del Condomino Palazzo Morace circa alcune spese che 

si dovranno affrontare per  la riparazione di perdite di acqua. E’ stato steso un verbale di accordo con gli 

amministratori  del  teatro  Apollo  in  cui    si  prevedono  alcune  opzioni  nel  caso  in  cui  il  guasto  sia  stato 

causato dal condominio. 

Si  passa  a  discutere    del  punto N°  8  circa  l’approvazione  del  documento  di  riorganizzazione  della  rete 

ospedaliera, dalle rete dell’emergenze‐urgenza ecc.  Il documento è stato  inviato nei giorni scorsi a  tutti  i 

componenti  del  Consiglio  Direttivo.  Dopo  attenta  valutazione  il  Consiglio  si  prefigge  di  redigere  un 

comunicato in cui si esporranno le criticità del documento. 



Si discute sul rinnovo della polizza per la responsabilità Colpa Grave del Consiglio Direttivo. Il dott. Talerico 

che ha valutato alcune polizze riferisce che quella più conveniente è quella della FNOMCeO. 

Si portano a conoscenza dei colleghi circa due    proposte di convenzione  pervenuta da  Assicurazione SARA 

e ASSIMEDICI che sembrano valide; saranno comunque i singoli medici a decidere. 

Per  quanto  riguarda  la  fatturazione  elettronica,  l’Ordine  ha  solo  l’obbligo  di  catalogare  e  conservare  le 

fatture elettroniche che riceve.  

Si passa al punto 13 : Convegno ECM  Rischio Clinico. Il dott. Rizzo , responsabile scientifico dell’evento ha 

assunto  l’incarico  di  organizzare  l’evento  scientifico.  Il  dott.  Varrina  e  Vasapollo  si  sono  interessati  di 

trovare la sede per lo svolgimento: propongono L’Hotel Lido degli Scogli e nei prossimi giorni  produrranno  

il preventivo di spesa dettagliato che dovrà rientrare nel budget stabilito. 

Punto  14.Per  quanto  riguarda  il  Bollettino    si  sta  cercando  con  il  dott.  Vasapollo  una  soluzione  che  ci 

consenta di risparmiare sulle spese. La stampa e l’invio di soli tre numeri annui ci costa più di 25.000 €. Si 

valuta la proposta di inviare con maggior frequenza  un bollettino ‘leggero’ di un solo foglio grande. Sembra 

però  che quello  che  incida  in buona misura  sulla  spesa non  sia  solo  la  stampa ma  anche  l’imbustatura, 

l’applicazione degli indirizzi e la spedizione. Il dott. Vasapollo verificherà la spesa di questa opzione.  

Il Presidente propone   di dare una  veste più moderna al  sito web dell’Ordine.  Il dott. Aloisio  si assume 

l’incarico di eseguire un ristrutturazione del sito nelle prossime settimane. 

Punto 15.Si da lettura dell’elenco dei morosi per il pagamento della quota di iscrizione all’Ordine dell’anno 

2014  e  degli  anni  precedenti.  Tutti  sono  stati  contattati  telefonicamente,  con  lettera  e  per  email.  Si 

conferma di  inviare  lettera di  sollecito  ricordando  che  il mancato pagamento  comporta  la  cancellazione 

dall’Albo. 

Punto 16.Il dott. Bellezza riferisce che nonostante abbia inviato degli inviti a diversi tecnici, non sono giunti 

ulteriori preventivi per l’esecuzione delle verifiche tecniche di stabilità della sala del Consiglio, tranne quelli 

arrivati in precedenza. 

Punto  17.Il  collega  Lorenzo  Surace  ha  proposto  il  programma  di  un  convegno  sulla  Medicina  delle 

Migrazioni.  Dopo aver preso in visione e valutato positivamente il programma, si decide di rispondere che 

purtroppo  per  il  2014  il  calendario  dei  congressi  è  già  stato  stabilito  e  tutti  i  fondi  destinati 

all’aggiornamento  sono  stati  impegnati.  Inoltre  in questo  anno è  già  stato  svolto un  incontro  su questo 

tema. 

Punto 18.Il dott. Talerico, coordinatore della Commissione Medicine non Convenzionali  ci  riferisce  che è 

stata  inviata una  lettera a  tutti gli  iscritti negli elenchi delle medicine non convenzionali,  in cui  si chiede 

l’adesione a poter essere inseriti nella commissione esperti. La commissione verrà integrata di volta in volta 

tenendo conto delle adesioni dei medici esperti. 

Punto 19.Il Presidente della CAO dott. Bellezza  riferisce sulla  richiesta da parte della Calabrodental di un 

patrocinio per una iniziativa nelle scuole sulla prevenzione dentale. La CAO in linea con l’art. 57 del codice 

deontologico  non  ha  concesso  il  patrocinio  (non  concedibilità  di  patrocinio  per  iniziative  a  carattere 

pubblicitario). Il Consiglio dell’Ordine prende atto della decisione della Commissione Odontoiatrica. 

Si concede il patrocinio allo Star Bene per il convegni sul Rachide Cervicale. 


